

ReViVe

Concentrated Instrument Rust & Stain Remover Détachant et décapant à rouille concentré pour instruments

A quick, safe and efficient revitalizing solution that removes rust, pitting, stains and corrosion from stainless steel, aluminum, brass and chrome-plated instruments.

Une solution revitalisante rapide, sécuritaire et efficace qui élimine la rouille, les taches et la corrosion des instruments d'acier Inoxydable, d'aluminium, de laiton et chromés.



DIRECTIONS: Dilute 80 mL of ReViVe to 1L of hot water (50 - 80°C). Immerse the instruments for 10 - 15 minutes, then rinse and wipe the instruments using a clean wipe. Rinse again thoroughly. For heavily stained instruments use 160 mL to 1L of hot water, and repeat cleaning procedure. Do not use on gold or silver plated instruments. Do not immerse for more than 12 hours.



DANGER: Causes serious eye damage. Causes skin irritation. May be harmful if swallowed. Wear protective gloves, goggles, and face protection. Wash hands thoroughly after handling. Keep out of reach and sight of children.

FIRST AID: IF IN EYES: Rinse continuously with water for several minutes. Remove contact lenses, if possible. Continue rinsing. Immediately call a poison center or doctor. IF ON SKIN: Wash with plenty of water. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. If skin irritation occurs, get medical attention. IF SWALLOWED: Call a poison center if you feel unwell.



GERMIPHENE CORPORATION
1379 Colborne St. E. Brantford, ON N3T 5M1
Canada | 1.800.265.9931 | www.germiphene.com

MODE D'EMPLOI: Diluer 80 mL de ReViVe dans 1L d'eau chaude (50 à 80°C). Faire tremper les instruments dans la solution de 10 à 15 minutes, puis les rincer et les essuyer avec un linge propre. Les rincer abondamment à nouveau. Pour des instruments très souillés, utiliser 160 mL de nettoyant pour 1L d'eau et répéter la procédure de nettoyage. Ne pas utiliser sur des instruments plaqués ou argent. Ne pas laisser tremper les instruments plus de 12 heures.



DANGER: Provoque des lésions oculaires graves. Provoque une irritation de la peau. Peut être nocif en cas d'ingestion. Porter des gants, des lunettes et protection du visage. Se laver les mains soigneusement après manipulation. Tenir hors de la portée et de la vue des enfants.

PREMIERS SOINS: SI LES YEUX: rincer en permanence avec de l'eau pendant plusieurs minutes. Retirer les lentilles de contact, si possible. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. En cas d'irritation de la peau se produit, obtenir des soins médicaux. EN CAS D'INGESTION: Appeler un centre antipoison en cas de malaise.



MADE IN CANADA
FABRIQUÉ AU CANADA